
１１月定例教育委員会 会議録 

 

１、開催日時 令和元年１１月２９日（金）午前１０時００分から午前１１時４０分 

 

２、開催場所 市役所２階第一会議室 

 

３、出席委員の氏名 

   教 育 長  上野  清 

職務代理者  白戸 吉男 

   委   員  小俣 洋、三枝 泰子、小俣 和英、遠山 江理 

 

委員以外で出席した職員 

教育委員会教育次長、学校教育課長、学校教育課長補佐 

 

４、教育長開会宣言 

 

５、会期の決定 

 

６、今回会議録署名委員  

三枝 泰子委員、小俣 和英委員が指名される。 

 

７、前回の会議録の承認 

   職員が１０月定例会会議録を朗読し承認される。  

 

８、教育長報告 

令和元年１０月３０日から令和元年１１月２７日までの教育長活動が報告さ

れた。 

 

学校教育課長より、指定校変更５件、区域外就学６件、について資料に基づき説

明を行い、申請事由が適正であることから、承認、承諾を行うとともに、他市教育

委員会との協議を行った事務処理について報告がなされた。 

 



 

 

９、議事 

   議第８号 令和元年度１２月議会補正予算（案）について 

 

[説明]学校教育課長 

令和元年度１２月議会補正予算（案）につきましては、現在小中学校空調設備設置

工事において、使用電力が増えることからキュービクル内にある変圧器（トランス）

及びコンデンサーの入替作業を行っている。廃棄となる対象校の変圧器については、

低濃度ＰＣＢ廃棄物に該当するため、専門の業者に運搬及び廃棄処理を委託する必要

がでたため補正予算に計上するものである。 

 本来であれば、当初予算への計上や各キュービクル更新に合わせた一括廃棄も検討

したが、児童生徒の安全第一を考え、早急に処理を行う必要があるとの結論に至り行

うものである。 

 対象の学校につきましては、谷村第二小学校、都留文科大学附属小学校、宝小学校、

旭小学校、都留第一中学校である。対象廃棄物については、トランス５台で補正予算

額は１６０万円になる。 

 これにつきましては、処理ができる業者が限られており、ＰＣＢを廃棄する最終処

分場が北海道、岐阜など離れたところにあり、安全を確保しながら運ぶという大変手

間のかかる処理で、高額なものになっている。 

 

三枝 泰子委員 

 中学校１校に対し、小学校４校で金額があまり変わらないが理由があるのか？ 

 

学校教育課長 

 トランスの容量の違いによるものである。基本的には、同じところに同じ業者が処

理をする予定である。 

 

以上の発言あり。 

 

上野教育長が意見を求め協議したところ、原案のとおり承認された。 

 

【原案のとおり決定】 



 

 

１０、その他 

［説明］教育次長 

（１）第６６回都留市成人式について 

（２）その他 

 

［説明］学校教育課長 

（１）第４回都留市小中学校適正規模等審議会について 

（２）受賞祝賀会の開催について 

（３）その他 

 

【 了 知 】 

 

１１、教育長閉会宣言 


